

VERANTWORTUNG



Sportvereine in Südbaden verzeichnen rund 380.000 Mitgliedschaften von Kindern und Jugendlichen. Sie gehören zu den wichtigsten Orten für Freizeitaktivitäten von Heranwachsenden. Dadurch leisten die Vereine unumstritten einen wertvollen Beitrag, denn Sporttreiben kann nicht nur die körperliche Gesundheit, sondern auch das Wohlbefinden stärken.

Kinder und Jugendliche sollen durch Bewegung, Spiel und Sport in ihrer Persönlichkeitsentwicklung gestärkt werden. Hierbei ermöglichen Ehrenamtliche neben kindgerechten Angeboten auch konkrete Maßnahmen, die zum Schutz vor Gewalt dienen und ein gewaltfreies Aufwachsen gewährleisten. Sportvereine sind in der Verantwortung, den Schutz aller Vereinsmitglieder – insbesondere von Kindern und Jugendlichen – aktiv sicherzustellen und jeglicher Form von Gewalt entschieden entgegenwirken.

Es ist die Aufgabe von Sportvereinen eine systematische Zusammenstellung von verschiedenen Bausteinen [Schutzkonzept] zu verankern, um Vereinsmitglieder vor Übergriffen zu schützen und den Betroffenen größtmögliche Unterstützung zu bieten.

POSITIONIERUNG

Als Vorstandsmitglieder tragen wir die originäre Verantwortung, dass die in unserem Sportverein aktiven Sporttreibenden vor jeglicher Art von Gewalt, insbesondere der sexualisierten Gewalt, bestmöglich geschützt sind. Wir sprechen uns gegen Gewalt jeglicher Form aus.

Unsere Vereinsmitarbeitenden übernehmen in vielfältiger Art und Weise Verantwortung für die Ihnen anvertrauten Minderjährigen. Sie treten entschieden dafür ein, Vereinsmitglieder vor psychischer, physischer und sexualisierter Gewalt zu schützen.

Wir stellen uns als Sportverein der verantwortungsvollen Aufgabe unseren Wissens- und Erfahrungsschatz zu erweitern sowie die spezifischen Schutzmaßnahmen in unserem Verein weiterzuentwickeln und verpflichten uns daher an der Veranstaltungsreihe aktiv teilzunehmen.

VEREINSNAME

STEMPEL & UNTERSCHRIFT EINER VERTRETUNGSBERECHTIGTEN PERSON